

FEDEFÚTBOL DICE QUE SALE MUY CARO LLEVAR A FIEBRES

Mujeres jugarán amistosos sin público

Sergio Alvarado

sergio.alvarado@lateja.cr

Muchos fiebres de las selecciones femeninas de fútbol estaban esperando que la Fedefútbol anunciara los precios para ir a tirarse las mejengas amistosas que la mujeres de la mayor y la sub-20 tendrán esta y la próxima semana, pero se quedaron vestidos y alborotados.

La gente se preguntaba por qué no se venderán entradas como ocurrió con los partidos de la Sele masculina ante México y Jamaica, en los que se permitió el ingreso de un máximo de tres mil personas al Estadio Nacional.

La Fedefútbol respondió y

en dos platos explicó que salía muy caro abrir la Joya para tan poca gente.

La Tricolor sub-20 se enfrentará a España este jueves y el próximo domingo 19 de setiembre, como parte de las celebraciones por el bicentenario y como preparación de cara al Mundial que se realizará en Tiquicia en el 2021.

Panamá. Por su parte, la mayor aprovechará la fecha FIFA de setiembre para medirse en dos amistosos contra Panamá, el sábado 18 y martes 21 de setiembre, siempre en la Joya de la Sabana.

La respuesta de la Fedefútbol se realizó después de las



La Sele mayor femenina volverá a la acción. FEDEFÚTBOL

consultas realizadas por varios aficionados y medios de comunicación sobre el tema, dos días antes del juego de la sub-20. No obstante, se espera que el partido eliminatorio de la Sele Femenina mayor, que se realizará en noviembre, se pueda contar con público.

“En un principio con las auto-

ridades de Gobierno se analizó la posibilidad de habilitar los partidos de la sub-20 femenina para recibir también aficionados, pero luego de analizar los costos, solo se aplicará en partidos de torneos oficiales con disputa de puntos, explicó Gustavo Araya, secretario general de la Fedefútbol. ▲